

Los terroristas siguen matando

## El dueño de un bar de Amurrio (Alava), asesinado

**AMURRIO (Alava).** Joaquín Becerra, de cuarenta años de edad, soltero, resultó muerto anoche a consecuencia de un atentado ocurrido en la localidad alavesa de Amurrio. La víctima era propietario, junto con sus cinco hermanos y la madre, que es viuda, de dos bares de Amurrio, el Mendiko y el Florida.

El atentado se produjo sobre las once menos cuarto de la noche, cuando tres individuos preguntaron en la puerta del bar Mendiko a una hermana de la víctima por Joaquín y le dijeron que le avisase, ya que habían dado un golpe a su coche y querían arreglar los papeles del seguro. Al salir Joaquín Becerra, los tres individuos dispararon a quemarropa con pistolas contra él, dejándole herido de gravedad. A continuación, los terroristas huyeron en un Citroën GS, de color azul, con matrícula falsa, en dirección desconocida.

La víctima, que recibió siete impactos de bala, falleció a los pocos instantes, a consecuencia de las graves heridas sufridas. El cadáver fue trasladado al depósito del cementerio de la localidad.

Se da la circunstancia de que en el interior del bar se encontraban cenando, en el momento de producirse el atentado, dos guardias civiles de paisano, que no pudieron hacer nada contra los terroristas. Precisamente la presencia de los dos guardias civiles hizo creer en un principio que el atentado iba dirigido contra ellos.

Joaquín Becerra era natural de Cortés de la Frontera (Málaga) y residía en Amurrio desde hace veintitrés años.

En el lugar de los hechos fueron encontrados siete casquillos de bala de 9 milímetros Parabellum, lo que hace suponer que este atentado es, una vez más, obra de ETA.

### LA UCD VASCA CONDENA LA CAMPAÑA DE ETA CONTRA EL TURISMO

**VITORIA.** El Comité Ejecutivo de la UCD del País Vasco difundió ayer un comunicado de condena a la campaña de ETA en diversas zonas turísticas.

En este comunicado se señala la solidaridad de la UCD vasca con todos los que sufren la agresión terrorista de los que «únicamente pretenden enfrentar a España con el pueblo vasco». Se pide en la nota al Gobierno que adopte todas las medidas precisas para desarticular, con la máxima urgencia, las organizaciones armadas.

### TRABAJADORES DE MICHELIN CONDENAN EL ATENTADO CONTRA LUIS HERGUETA

**VITORIA.** De un total de 1.300 empleados en plantilla, 1.109 trabajadores de Michelin, en Valladolid, han firmado una carta remitida a Carlos Garaicoechea, presidente del Gobierno vasco, en la que condenan el atentado contra el directivo de esa empresa en Vitoria Luis Hergueta, fallecido el pasado día 25 de junio, hecho del que se responsabilizó ETA.

### MANIFESTACION DE EUZKADIKO EZQUERRA EN PROTESTA POR LA DETENCION DE SUS SIMPATIZANTES

**SAN SEBASTIAN.** Unas dos mil personas se han manifestado en San Sebastián para protestar por las últimas detenciones de dirigentes, militantes y simpatizantes de la coalición Euzkadiko Ezquerria.

La manifestación partió del bulevar encabezada por una pancarta en la que se leía

«detenidos libertad», portada por el diputado de EE, Juan María Bandrés, Javier Garayalde (detenido recientemente y puesto en libertad) y otros miembros de la ejecutiva.

Los manifestantes dieron gritos en petición de libertad para los detenidos y contra el ministro del Interior.

Mario Onaindia dijo que si para el próximo sábado Múgica Arregui no había sido puesto en libertad se convocaría una nueva manifestación seguida de un encierro en la Diputación Foral de Guipúzcoa.

En Pamplona se registraron diversos incidentes en el barrio de La Chantrea, en otra manifestación por el mismo motivo.

Los manifestantes colocaron barricadas y cruzaron coches en las calles. La Policía utilizó material antidisturbios para disolverlos.

### EL PNV URGE LA CONSTITUCION DE LA JUNTA DE SEGURIDAD VASCA

**BILBAO.** El PNV ha presentado una moción a las Juntas Generales de Vizcaya en la que, además de solicitar la urgente constitución de la Junta de Seguridad prevista en el Estatuto, ruega que se arbitren y se pongan en marcha los medios previstos por la Ley para evitar la repetición de actos como el producido en el Parlamento el pasado jueves, en que trabajadores de Nervacero invadieron el local.

El Gobierno vasco, por su parte, está estudiando la creación de un cuerpo de seguridad para proteger las instituciones democráticas del País Vasco, según ha hecho público el consejero de Interior, Eli Galdos.

### GISCARD VIAJARA LA PROXIMA SEMANA A ALEMANIA FEDERAL

**PARIS.** El presidente de la República francesa, Valéry Giscard d'Estaing, comenzará la próxima semana una visita oficial a la República Federal Alemana.

Giscard y el canciller alemán, Helmut Schmidt, suelen reunirse por lo menos dos veces al año, en una u otra capital de los dos países fronterizos europeos, costumbre inspirada ya por el general De Gaulle y el canciller Adenauer.

La reciente visita de Schmidt a Moscú y lo tratado en ella con el número uno soviético Leónidas Breznev será el principal tema de la reunión.

### MARRUECOS PIDE A LOS ESPAÑOLES QUE SE RETIREN HASTA QUE TENGAN LAS NUEVAS LICENCIAS

**ARRICIFE DE LANZAROTE.** Las autoridades marroquíes requirieron a cuatro barcos sardineros de la flota de Lanzarote que abandonaran la zona de la costa africana hasta que tuvieran en regla las nuevas licencias.

Los barcos, que aguardaban el desarrollo de las conversaciones entre España y Marruecos, tuvieron que regresar a Lanzarote.

Este incidente ha causado una gran preocupación, ya que la flota se encuentra prácticamente paralizada.

### Entrevista del Sindicato de la Policía con Rosón

## Nuevos criterios para los destinos de los funcionarios policiales al País Vasco

**MADRID.** El Ministerio del Interior tiene avanzado un plan para replantear los criterios que hasta ahora han regido los destinos de los Cuerpos de Seguridad al País Vasco, ha informado el ministro del Interior a la Junta Directiva del Sindicato de Policías que le visitó ayer. Se pretende que acudan a aquella región los mejores hombres de esos Cuerpos con incentivos económicos y de otro orden suficientes.

A la exposición de los visitantes, el ministro ofreció su apoyo para que las medidas solicitadas se realicen, y respecto de algunas anunció su inmediata atención efectiva. En el Ministerio se ha expresado la satisfacción del ministro por este contacto, que se repetirá.

Los visitantes entregaron al ministro un «dossier» comprensivo de la problemática de la Policía y una exposición de peticiones integradas en un plan que consta de los siguientes puntos:

Evitar la interinidad y provisionalidad en las plantillas de Policía en el País Vasco, con medidas de seguridad personal.

Triplificar el número de vehículos «K» blindados y con equipos móviles de transmisión y dotar a los edificios policiales de las elementales medidas de seguridad.

Dotar al funcionario de una asistencia y defensa jurídica eficaz.

Medidas administrativas para que los funcionarios puedan cambiar frecuentemente de placas de matrícula y documentación.

Prohibición de publicar fotografías y apellidos de los funcionarios.

Dotación de chalecos antibalas y de munición y armamento adecuado, así como realización de prácticas de tiro.

Coordinación entre los Cuerpos de Seguridad del Estado.

Adiestramiento en las técnicas de la guerrilla urbana y la guerra psicológica.

Compromiso de cada funcionario a permanecer, como mínimo, tres años en el País Vasco.

Coordinación entre representantes de todas las instituciones (jueces, fiscales, gobernadores, delegados especiales del Gobierno, parlamentarios, Gobierno autónomo, etcétera) para obtener resultados eficaces.

## Muy breve

**EL MINISTRO DEL INTERIOR, ROSÓN,** remitirá probablemente hoy a medio centenar de parlamentarios los informes que la Policía realizó sobre ellos hace dos años, a solicitud del subsecretario de Sanidad, señor Anguera.

**LOS ROLLING STONES SE SEPARAN,** tras veinte años de unión artística.

**EL MINISTRO DE HACIENDA** informó del descubrimiento de un contrabando de carne de vacuno y cordero importada de Nueva Zelanda, en cantidad superior a 115 toneladas y por valor de algo más de 23 millones de pesetas.

**ESPAÑA HA GANADO AL CONJUNTO NORTEAMERICANO** de la Universidad de Saint John's por 82 a 64, en un amistoso de baloncesto disputado en Zaragoza.

**LAS RETENCIONES A CUENTA DEL IMPUESTO SOBRE LA RENTA** de las Personas Físicas se regulan por un real decreto del Ministerio de Hacienda que publica hoy el «Boletín Oficial del Estado».